

CTRCAQ Siège social 202-200, RUE COMMERCIALE DONNACONA QC (Québec) G3M 1W1 418 283-4452 info@conferencedestables.org

Madame Marguerite Blais Ministre responsable des Aînés et des Proches aidants Ministère de la Santé et des Services sociaux 1075, chemin Sainte-Foy, 2e étage Québec (Québec) G1S 2M1 Téléphone : 418 266-8715

ministre.responsable@msss.gouv.gc.ca

Donnacona, le 23 juin 2021

OBJET : Financement de soutien aux municipalités – MADA

Madame la Ministre,

Lors de l'assemblée générale de la Conférence, le 27 mai dernier, madame Micheline Anctil présidente de la Table de concertation des Aînés de la Côte-Nord, vous faisait part de sa préoccupation quant à l'importance de soutenir les municipalités dans le cadre de la démarche MADA. Plus précisément, en vue d'ancrer davantage les démarches locales et soutenir les plus petites municipalités, il serait pertinent d'y ajouter du financement. Cette idée est très bien accueillie par les Tables régionales de concertation des Aînés du Québec. C'est pourquoi la Conférence assume le mandat de porter cet avis à votre attention.

Par ailleurs, il faut noter que cette avenue est réfléchie en complémentarité avec le rôle d'Espace-Muni qui est un incontournable dans le support aux municipalités. Leur mission doit continuer.

De façon concrète voici ce qui serait pertinent selon nous. Le financement pourrait se faire sur trois ans à hauteur de 20 000\$ par année ou encore des sommes moindres et de façon régressive (20 000\$, 15 000\$, 10 000\$). Bien entendu, les municipalités devraient faire leur part dans la démarche. Le ratio 80/20 nous semble acceptable. En s'impliquant aussi financièrement les municipalités démontreront un engagement, une responsabilité locale.





Avec ce financement, les municipalités seraient plus à l'aise dans le processus de consultation et la mise sur pied de comités d'élaboration et de suivi. De plus, cette approche pourrait constituer un attrait supplémentaire à l'idée que les municipalités adhèrent et deviennent des municipalités amies des Aînés.

Bien entendu, nous sommes entièrement disponibles pour collaborer avec vous à l'élaboration de toutes formules dans le sens de notre présente proposition.

Nous vous remercions de l'attention portée à notre demande, nous vous prions d'agréer, madame la Ministre, l'expression de nos salutations les plus respectueuses.

Viese Baldue Leufoia

Manelil

Nicole Bolduc-DuBois, présidente

Micheline Anctil, vice-présidente

Bertrand Gignac, Directeur général

